



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolres Luwu Utara Turun Tangan Atasi Pohon Tumbang di Jalan Trans Sulawesi

Editor Jus - LUWUUTARA.FR.N.CO.ID

May 27, 2024 - 07:57



LUWU UTARA – Sebuah pohon tumbang menghalangi jalur Trans Sulawesi di Kelurahan Baliase, Kecamatan Masamba, Kabupaten Luwu Utara. Kejadian ini terjadi di tengah cuaca hujan deras yang disertai angin kencang dan kilat, menyebabkan gangguan lalu lintas yang signifikan.

Insiden ini mendapat perhatian langsung dari Kapolres Luwu Utara, yang segera memerintahkan Kasat Reskrim dan Kasat Samapta untuk turun ke lokasi.

Kapolres Luwu Utara menginstruksikan kedua pejabat kepolisian tersebut untuk berkoordinasi dengan instansi terkait guna menangani situasi ini dengan cepat dan efektif.

Pohon yang tumbang melintang di jalan utama Trans Sulawesi ini menyebabkan kemacetan panjang. Petugas dari kepolisian bersama dengan Dinas Perhubungan dan BPBD Kabupaten Luwu Utara segera berupaya untuk menyingkirkan pohon dan membuka kembali jalur yang terhalang. Dengan kerja sama yang solid, proses evakuasi pohon dan pembersihan jalan berlangsung lancar meskipun kondisi cuaca yang masih kurang bersahabat.

"Kami langsung menurunkan tim untuk memastikan jalan dapat segera dibuka kembali dan arus lalu lintas kembali normal," ujar Kapolres Luwu Utara. Minggu (26/5/2024).

"Keselamatan pengguna jalan adalah prioritas utama kami, dan kami akan terus memantau kondisi di lapangan untuk mengantisipasi kejadian serupa," lanjutnya.

Masyarakat setempat juga diimbau untuk berhati-hati dan waspada terhadap kondisi cuaca ekstrem yang bisa menyebabkan situasi darurat seperti ini. Hingga berita ini diturunkan, petugas masih berada di lokasi untuk memastikan tidak ada potensi bahaya lain yang bisa mengancam keselamatan pengguna jalan.

Dengan langkah cepat dan koordinasi yang baik antara kepolisian dan instansi terkait, jalur Trans Sulawesi di Kelurahan Baliase diharapkan segera dapat kembali normal, meminimalisir dampak dari insiden pohon tumbang ini.